

De ser así nos hubiera dicho cómo nace, cómo vive, cómo se desarrolla y los medios necesarios para poderlo combatir, resolviendo con ello (hasta la hora presente) un problema bien complejo y de capital interés para la vida de España y tranquilidad de los españoles, amén de lo que representaría para él tan maravilloso descubrimiento.

De todos modos, sean positivas o negativas las opiniones que conocemos, lo cierto es que apesar de la benignidad con que procuran presentarnos la epidemia, (por ser la mejor ayuda en todo peligro), ésta continúa con caracteres alarmantes.

En Guadalajara, por ejemplo, hace quince días próximamente que se presentaron algunos casos de esa enfermedad y en tan corto espacio de tiempo, a juzgar por el ir y venir de los médicos locales, no bajará hoy de un 25 por 100 los atacados del total de población y a pesar de ello y de ser una cifra verdaderamente alarmante, las autoridades y la Junta provincial de Sanidad continúan en expectación.

¿Qué medidas se han dictado para evitar el contagio? ¿Qué acuerdos ha tomado la Junta con ese fin? ¿Qué medidas profilácticas ha recomendado? Estas cosas son para tomarlas en serio y no a chirigota callejera, porque todas las epidemias (por lo general) se presentan con carácter benigno en su comienzo y después.... después tenemos que llorar las consecuencias como en 1845 - 1885 al 86 - 1889 al 90 y 1911, unas veces por falta de previsión de las autoridades y otras por absoluto desconocimiento de la ciencia.

Juan J. Díaz Madroñero.

Gabinete de Identificación

NUESTRA GRATITUD AL GOBERNADOR

Apenas se ha presentado una ocasión propicia para ello, ha dispuesto nuestra primera autoridad la instalación del Gabinete de identificación criminalística, por cuya instalación hemos venido laborando con tenaz empeño.

Digno de loa es don Diego Trevilla, que así sabe escuchar y atender las justas y razonadas peticiones de la Prensa, y nos complacemos en expresarle nuestra gratitud muy sincera, felicitándonos de que Guadalajara pueda contar con un servicio de tanta importancia.

LA EQUITATIVA

Camisería única, sin posible competencia. Tirantes, corbatas, ligas. Novedades, elegancia. Miguel Fluiter, 9 y 11

MANUEL MOLINERO

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unido despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10, MADRID

Teléfono —M.— 3.361

REPRESENTANTE

de primer orden necesita en capitales y pueblos Casa con cuatro grandes fábricas artículos diferentes. Precisa adquirirán objeto de uso personal para poderlo ensayar, que vale 60 ptas. Escribir a D. O. V., Gran vía, 4, Valencia.

¡ SU ABANICO



No de ese rostro andaluz
eclipses lumbre y donaire;
¡no; por la bendita Cruz!
Y ya que no le des «aire»
tampoco le quites luz.
Porque si encubres el fuego
de sus ojos ¡ay enojos!
¿Cómo, ni por dónde luego
mirará Amor, siendo ciego,
si no mira por tus ojos?

SECRETARIAL

A mis estimados compañeros los secretarios de Ayuntamiento:

Acabo de recibir un número de *El Liberal Arriacense*, correspondiente al día 25 del actual, que por casualidad ha llegado a mis manos y por él me entero del artículo publicado por el ex-secretario de Ayuntamiento D. Celso Casasos, referente a la destitución arbitraria (según él) del secretario del Ayuntamiento de Pelegrina; y en su

vista he de manifestar, que me hallo en un todo conforme con la idea propuesta, y aunque mi sueldo de 500 pesetas anuales no da lo suficiente para atender al sostenimiento de mis cinco hijos, mi esposa y madre, haciendo un sacrificio y teniendo que sufrir algunas privaciones, ofrezco asistir a la reunión que dicho señor convoca para el día 8 de junio próximo.

Creo estimados compañeros debemos asistir todos, porque como el querido compañero señor Casasos dice, no porque en la hora presente estemos seguros en nuestros puestos, puede darse el caso no tardando mucho de hallarnos en igual situación que el digno compañero don Rufó del Castillo, porque la política caciquil no tiene entrañas, y hace presa en el más humilde, en el más inocente.

Si como espero acudimos la mayoría de los secretarios de Ayuntamiento a esa reunión, estemos seguros de que triunfará la justicia y nuestro querido compañero será repuesto en el cargo del que ha sido separado ilegalmente.

Desechar la apatía y a demostrar con hechos, que no somos una clase muerta.

Si así lo hacemos, conseguiremos en primer término reparar la injusticia cometida con nuestro compañero, y en segundo lugar demostrar a los demás Ayuntamientos de la provincia, que no se puede jugar a su aatjo con los desgraciados secretarios de Ayuntamiento, que aunque faltos de posición oficial, la tenemos y muy grande, con nuestra unión y compañerismo.

Os saluda y abraza vuestro compañero.

Cabino Escribano.

Jócar.

La becerrada benéfica

Acerca de la becerrada que a beneficio de la Protección de la Infancia celebróse hace unos días en la Plaza, nos remite don Rafael Martín unas cuartillas para aclarar ciertos hechos, y que por su extensión nos priva el gusto de publicarlas.

En síntesis dice nuestro comunicante que aceptó el encargo que unos cuantos amigos le hicieron de organizar aquella fiesta por tratarse de un fin benéfico, y pensando que en su noble empresa encontraría la ayuda de todos. Pero no fué así y se lamenta de las muchas dificultades que hubo de vencer; de que, con la sola excepción del señor Delegado de Hacienda que condonó el importe de la contribución industrial, todos los demás impuestos y